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Liebe Freunde,

ist bei Euch auch der Frühling ausgebrochen? Vor unserem Büro blühen die Kro-küsse. Das ist eines 
der wenigen erfreulichen Ereignisse dieser Tage.

Mitgliederversammlung
Nachdem ich dem Bundesminister für Familie und Jugend unser Programm nebst Bericht über das 
DDR-Lager 1966 übersandt habe, ließ Herr Dr. Ott durch seine Sekretärin telefonisch wissen, daß 
niemand vom Familienministerium an unserer Mitgliederversammlung teilnehmen könne. Auf meine 
Frage nach den Gründen konnte die Dame keine Auskunft geben.
Ich befürchte, daß die Herren im Ministerium es als Zumutung betrachtet haben, mit einem Vertreter 
von BITEJ an einem Tisch zu sitzen, dazu noch an einem sonst freien Samstag.
Auf diese "höfliche" Reaktion des Ministeriums sollten wir auch nicht mehr so zuvorkommend sein 
und unserer Wege gehen, ob es denen paßt oder nicht.

Andererseits habe ich die Befürchtung, daß auch kein Vertreter von BITEJ kommen wird. Zwei Briefe, 
die ich von dort erhielt, waren zwar grundsätzlich zusagend, doch mit einigen technischen Zweifeln 
verbunden. 

Franco Perna. seit Februar im Europäischen Sekretariat tätig, wird jedoch zugegen sein und eventuell 
Janet Goodricke, sofern sie ohnehin in der Gegend weilt.

Die Zahl der Anmeldungen läßt auch zu wünschen übrig, falls nicht im letzten Moment noch welche 
eintreffen. Von den Vorstandsmitgliedern fehlen mir auch noch einige.

Presse. Ich habe für Samstag zwischen 14 und 15 Uhr die Stuttgarter Presse (circa 20 Tages-, Wochen- 
und Schülerzeitungen) zu einer Informationsstunde eingeladen. Albert-Leo habe ich schon darauf 
vorbereitet und es wäre mir recht, wenn er sich der Leutchen annehmen würde (mit Unterstützung des 
übrigen Vorstands natürlich).

DDR - Lager
Lutz hat mitgeteilt, daß er vor Mai (zusammen mit Janet) nicht nach Ost-Berlin fahren kann, wegen 
Examen. Janet schrieb nun : "Lutz has written that he cannot go before May. FDJ has written (the first 
time they have taken the initiative!) asking me to visit them earlier, so I shall do so, as I want to 
discuss the question of having two camps instead of just one. But it would still be possible for Lutz to 
go to the DDR later, or some other German Committee member, if the Committee wishes.
Alternatively, someone from your Committee could visit the camp. In either case, FDJ would have to 
agree of course. If you let me know your opinion quickly it would be useful in negotiations with FDJ."

Was schlagt Ihr vor ?
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